



3 Pièces

52 m²

Réf. C-2711

692 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - MUSCIENS : 3 pièces de 52 m² dernier étage avec terrasse et balcon situé au cœur du quartier des musiciens. Situé dans une belle villa art-déco, l'appartement offrira des prestations soignées dans un immeuble entièrement réhabilité aux parties communes rénovées en totalité. Très bel emplacement à quelques pas du Boulevard Victor Hugo et de la Promenade des Anglais. Les appartements bénéficient d'une garantie décennale . Livraison prévu pour fin 2025.

NICE - MUSCIENS: 3 rooms of 52 m² top floor with terrace and balcony located in the heart of the musicians' district. Located in a beautiful art-deco villa, the apartment will offer neat services in a completely renovated building with completely renovated common areas. Very nice location a few steps from Boulevard Victor Hugo and the Promenade des Anglais. The apartments benefit from a ten-year guarantee. Delivery scheduled for the end of 2025.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

